Deportes

## El poder de las hermanas doradas

Kristel y Ashly Díaz ganan oro en ajedrez



Las hermanas Kristel y Ashly Díaz Charpentier representan al cantón de Pococí en los XL Juegos Deportivos Nacionales 2022-2023 en la disciplina del ajedrez. Ellas se tiñeron de oro en el primer día de competencia cuando se colgaron la presea dorada en el torneo Blitz. Kristel lo hizo al ganar la categoría individual femenina U20 y Ashly en la U16.

Kristel también se colgó la medalla de oro en la modalidad rapid, con la que acumula 10 preseas doradas en la historia de las justas. "Muy feliz por haber iniciado bien Juegos Nacionales con medalla de oro, y también contenta por mi hermana que pudo sacar el oro en el Blitz. Bastante feliz de compartir con ella porque le está yendo muy bien, ojalá se mantenga así para lo que falta y terminar de la mejor manera", señaló Kristel, quien vive su quinta participación en los Juegos Deportivos Nacionales.

Para Ashly, es su tercera vez en unas justas deportivas: "Estoy viviendo estos Juegos con muchas emociones encontradas y a la vez muy feliz por haber ganado oro en el inicio de la competencia", expresó la menor de las hermanas doradas.

El ajedrez se disputa en el Instituto Julio Acosta de San Ramón hasta el martes.

PERIODISTA: Pedro Retana Cuendis CRÉDITOS: Foto: Federación Costarricense de Ajedrez

EMAIL: pretana@diarioextra.com | Lunes 30 Enero, 2023 | HORA: 12:00 AM